



Kündigung von Hanspeter Frischknecht, Leiter Abteilung Finanzen

Mit grossem Bedauern muss der Gemeinderat von der Kündigung des langjährigen Leiters der Abteilung Finanzen, Herrn Hanspeter Frischknecht, per 30. September 2024 Kenntnis nehmen.

Herr Hanspeter Frischknecht arbeitete von 2012 bis Ende 2013 zuerst auf Mandatsbasis für eine externe Beratungsfirma für die Gemeinde Neuenhof, bevor er im Jahre 2014 ganz für Neuenhof gewonnen werden konnte und in den Dienst der Gemeinde eintrat. In den vergangenen 10 Jahren hat er die Verwaltung und die Gemeinde innovativ weiterentwickelt und sich mit sehr grossem Engagement und viel Herzblut für die Interessen von Neuenhof eingesetzt. Besonders hervorzuheben ist dabei die erfolgreiche Auslagerung und Verselbstständigung der Gemeindewerke in die selbstständige öffentlich-rechtliche Anstalt mit dem Namen Elektrizität Wasser Neuenhof ewn. Die Zusammenarbeit war und ist geprägt von enormer Leistungsbereitschaft, hoher Sozialkompetenz und ausgezeichnetem Fachwissen. Mit Hanspeter Frischknecht verliert die Gemeinde Neuenhof ein sehr beliebtes und engagiertes Kadermitglied.

Der Gemeinderat dankt Hanspeter Frischknecht bereits an dieser Stelle ganz herzlich für seine sehr wertvolle Mitarbeit und wünscht ihm für die private und berufliche Zukunft alles Gute.

Der Gemeinderat wird die Nachfolgeregelung umgehend an die Hand nehmen.

Gesamtverkehrskonzept Raum Baden und Umgebung: Online-Partizipation

Im Gesamtverkehrskonzept (GVK) Raum Baden und Umgebung wurde seit 2022 in einem breiten partizipativen Prozess ein vielfältiger Fächer von über 60 aufeinander abgestimmte Massnahmen erarbeitet. Als nächster Schritt findet nun eine Online-Partizipation von **Montag, 24. Juni, bis und mit Sonntag, 14. Juli 2024** statt. Über eine interaktive Online-Karte kann jede einzelne Massnahme kommentiert werden. Durch Klicken auf die entsprechende Massnahme auf der Karte erscheint ein Massnahmenblatt mit weiteren Informationen.

Die Bevölkerung wird ersucht, möglichst zahlreich an dieser Umfrage und Mitwirkung teilzunehmen. Der Link zur Online-Partizipation ist auf der Gemeindegewebsite www.neuenhof.ch unter Aktuelles abrufbar.

Bundesfeier, 1. August-Abzeichen 2024

Die 1. August-Abzeichen der Stiftung Pro Patria können ab sofort beim Gemeindebüro sowie bei der Gemeindekanzlei für CHF 5 bezogen werden.

Umweltwochen Neuenhof – Natürlich Neuenhof

Vom 1. bis 31. Mai 2024 fanden die ersten Neuenhof Umweltwochen mit grossem Erfolg statt. In verschiedenen Projekten wirkten und machten die Schule, Bevölkerung und Vereine tatkräftig mit. So bemalten zum Beispiel 5 Klassen rund 100 Holzschnecken und «steckten» diese an den Rand ihres Lieblings-Schulweges. In der elterntaxifreien Woche standen deutlich weniger Autos auf den Parkplätzen rund um das Schulareal als in anderen Wochen (Danke liebe Eltern!). Weiter wurde beim Friedhof Papprich zusammen mit einigen interessierten Einwohnerinnen und Einwohnern und dem Natur- und Vogelschutzverein ein wunderschöner Naturgarten erstellt. Dieser soll auch als Beispiel dienen, wie ein unterhaltsarmer Garten erfolgreich gestaltet werden kann. Vor dem Gemeindehaus stellten einige Personen fest, dass auch in ihrem Garten Neophyten vorhanden sind und wurden dabei beraten, wie sie damit umgehen sollten. Nach wie vor zieren die farbigen Abfalleimer die öffentlichen Plätze. Zu guter Letzt stiessen das Umweltspiel und die Nachtexkursionen auf ein sehr grosses Echo. Fast 50 Personen nahmen an der Nachtexkursion teil und rund 200 Personen haben das Rätsel rund um den Neuenhofer Naturraum mit Bravour gelöst. Die Gewinnerinnen und Gewinner des Wettbewerbes werden separat benachrichtigt. Der Gemeinderat dankt allen Teilnehmenden, dem Natur- und Vogelschutzverein und allen Helfern für die grossartigen Umweltwochen!

Termine

29. Juni 2024: Papiersammlung; 6. Juli – 11. August 2024: Sommerferien.

5432 Neuenhof, 24. Juni 2024

Gemeinderat Neuenhof